



PRESSEMITTEILUNG

Nr.216/GP

28.10.2024

**Gerlach wirbt für gesellschaftliches Engagement - Bayerns
Gesundheitsministerin überreicht in Würzburg Bundesverdienstkreuz
an acht Menschen aus Bayern**

Bayerns Gesundheits- und Pflegeministerin Judith Gerlach hat am Montag in Würzburg das Bundesverdienstkreuz an acht Bürgerinnen und Bürger aus Bayern überreicht. Die Ministerin betonte anlässlich der feierlichen Verleihung: „Ohne Idealismus und Engagement gäbe es keine aktive Bürgergesellschaft. Unser Land braucht Menschen wie die heute Geehrten, die anpacken und sich für andere einsetzen.“

Mit dem Verdienstkreuz am Bande des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland wurden ausgezeichnet:

Frau **Anita Bartsch** aus Neubrunn-Böttigheim hat es sich zur Lebensaufgabe gemacht, die Möglichkeiten und das Leben der Kinder und Jugendlichen in Sambia zu verbessern.

Herr **Prof. Dr. Georg Ertl** aus Würzburg setzt sich unermüdlich für die Erforschung der Krankheit der Herzinsuffizienz sowie für die Entwicklung moderner Bildgebungsverfahren des Herzens ein.

Herr **Georg Knufmann** aus Dachau hat sich weit über das berufliche Maß hinaus für den Aufbau der sozialpsychiatrischen Versorgung im ländlichen Raum eingesetzt.

Frau **Eva Mende** aus Haibach engagiert sich seit vier Jahrzehnten tatkräftig für die Belange von Menschen mit psychischen Erkrankungen sowie für deren Angehörige.

Herr **Dr. Ulrich Markmiller** aus Aschaffenburg leistet seit langer Zeit herausragende ehrenamtliche Arbeit als Arzt in Eritrea.

Herr **Oliver Gültig** aus Aschaffenburg engagiert sich seit über 40 Jahren im Fachgebiet Lymphologie.

Herr **Dr. Wolfgang Wach** aus München setzt sich seit mehr als 25 Jahren unermüdlich für Betroffene der Erkrankungen „Morbus Dupuytren“ und „Morbus



Ledderhose“ ein.

Eine weitere Person möchte nicht öffentlich genannt werden.

Weitere Informationen zum Bundesverdienstkreuz sind im Internet abrufbar unter: www.stmgp.bayern.de/ministerium/auszeichnungen/bundesverdienstorden/. Das Gruppenfoto wird im Nachgang zur Veranstaltung ebenfalls dort hochgeladen. Hochauflösende Bilder finden Sie im Laufe der folgenden Werktage auf unserer Download-Cloud. Den Zugangslink zur Cloud sowie das notwendige Passwort finden Sie unter www.stmgp.bayern.de/ministerium/download/#ehrungen.